

Agnès Raharolahy (NMA) 2^e à Forbach

Jean-François Ourmetbecq

Agnès Raharolahy a fait une bonne rentrée sur 400 m hier lors du meeting de Forbach.

Venue chercher sur 400 m les minima (53'' 00) pour les championnats d'Europe espoirs de la mi-juillet en Finlande, Agnès Raharolahy (Nantes Métropole Athlétisme) n'est pas passée loin, compte tenu des conditions climatiques rencontrées hier après-midi à Forbach (Moselle). Froid (9 degrés) et pluie au programme de ce meeting élite au cours duquel l'athlète de la Chapelle-sur-Erdre a terminé deuxième du 400 m A en 53'' 58, derrière la championne de France

hivernale de la spécialité, Marie Gayot (53'' 01).

Pas très loin de son record personnel (53'' 49) mais devant des clientes comme Estelle Perrossier, Ami MBacke Thiam, Muriel Hurtis ou Louise-Anne Bertheau. « **Une bonne rentrée sur la distance** » faisait ainsi valoir Emmanuel Huruguen, son entraîneur. Lors de la même réunion, la sprinteuse irlandaise du NMA, Shauna Cannon, a remporté la finale B en 55'' 56.